

Le président cubain exprime sa fierté à l'égard des jeunes qui ont soutenu le Code des familles

Image not found or type unknown

La Havane, 18 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé sa fierté à l'égard des jeunes Cubains qui sont descendus dans la rue samedi pour soutenir le Code de la famille.

"Fier de ces jeunes qui sont descendus dans la rue aujourd'hui dans tout le pays pour défendre le Code des familles, leur Code, aussi celui de leurs parents et grands-parents. Avec eux, avec notre peuple, #JeVoteOui", a posté le leader cubain sur son compte Twitter.

Le secrétaire d'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales, s'est dit ému par l'appel lancé par la jeunesse cubaine en faveur de la loi qui définit l'amour et l'affection.

Des bicyclettes, des patins à roulettes et d'autres moyens de transport composaient la caravane qui est partie du dock flottant sur l'Avenue du Port dans la capitale cubaine vers La Chorrera.

La première secrétaire de l'Union des jeunes communistes de La Havane, Ana Rosa Granda, a souligné au point de départ que la mobilisation soutient un code d'amour, d'inclusion, sans discrimination et en défense de la vie.

Le 25 septembre, les Cubains participeront à un référendum sur cette loi, considérée comme primordiale en raison de l'étendue des droits et des possibilités qu'elle garantit à tous les citoyens

(Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/299556-le-president-cubain-exprime-sa-fierte-a-legard-des-jeunes-qui-ont-soutenu-le-code-des-familles>



Radio Habana Cuba